

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
KONSENTRASI *BROADCASTING*

Skripsi, 20 Juni 2024

Zaidan Arigi Maulidhika

20200110400031

**PENGARUH PROGRAM TAYANGAN SEPAK BOLA BRI LIGA 1
INDONESIA DI STASIUN TELEVISI INDOSIAR TERHADAP MINAT
MENONTON TELEVISI BAGI REMAJA (SURVEI PADA MAHASISWA
ILMU KOMUNIKASI FISIP UMJ ANGKATAN 2020-2021)**

(5 BAB + 128 Halaman + 4 Gambar + 41 Tabel + 8 Lampiran)

ABSTRAK

Program Tayangan Televisi adalah acara atau konten yang disiarkan pada siaran Televisi. Berbagai macam Genre yang disiarkan pada stasiun Televisi seperti berita, acara Olahraga, drama, komedi, dokumenter, dan Reality show. Program Tayangan Televisi di produksi untuk memberikan informasi, menghibur, mendidik, dan memenuhi kepentingan dari penonton Televisi. Program Tayangan Sepak bola BRI Liga 1 Indonesia adalah program tayangan olahraga yang di siarkan di stasiun Televisi yaitu Indosiar. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui apakah Pengaruh Program Tayangan Televisi Sepak Bola BRI Liga 1 Indonesia di stasiun Televisi Indosiar terhadap Minat Menonton Televisi bagi Remaja (Survei Pada Mahasiswa Ilmu Komunikasi FISIP UMJ Angkatan 2020/2021). Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori Program Tayangan meliputi Konflik, Durasi, Kesuksesan, Konsistensi, Energi, Timing, dan Trend dan menggunakan teori Minat Menonton Kognitif, Afektif, Konatif. Penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif dengan metode Survei dengan kuesioner sebagai instrumen pengambilan datanya. Teknik Pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan Kuesioner yang diberikan kepada 78 responden pada Mahasiswa Ilmu Komunikasi FISIP UMJ Angkatan 2020/2021. Teknik Sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah simple random sampling. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa analisis tersebut mengindikasikan Program tayangan televisi Sepak bola BRI Liga 1 Indonesia memberikan Pengaruh pada Minat menonton Televisi sebesar 70,5% dan 29,5% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain diluar penelitian. Pada uji Hipotesis menghasilkan $t_{hitung} 13,509 > t_{tabel} 1,665$, maka H_0 ditolak dan H_1 diterima, yang artinya terdapat pengaruh Program tayangan televisi Sepak bola BRI Liga 1 Indonesia di stasiun televisi Indosiar Terhadap Minat Menonton Televisi bagi Remaja.

Kata Kunci : **Televisi, Pengaruh Program Tayangan Televisi , Minat Menonton Televisi, Sepak bola BRI Liga 1 Indonesia.**

Daftar Pustaka : **7 Buku dan 14 Jurnal**

Pembimbing : **Donny Kurniawan, M.I.Kom.**